



上高瀬小だより



〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



人権の花運動



10月24日（金）三豊市人権課が行っている「人権の花運動」による花の苗植えなどを6年生が行いました。高瀬町の人権擁護委員の方々3名を迎えて、お話を聞いていた後、パンジー・シクラメンの苗などを一緒に植えました。土を入れたり花を選んだりなどもグループごとに行い、たくさんあった苗を植え終えると、自然と笑顔がこぼれたようです。これから花の成長を見守り世話ををする子どもたちの心がさらに豊かになることを願いました。

以下はお話を最後に聴かせてくださった「種をまこう」という詩の一部です。

種をまこう

種をまこう 種をまこう
こころの中に種をまこう
わたしのこころ あなたのこころ
みんなのこころに 種をまこう
生まれたばかりのやわらかいこころに
「人権」という名の種をまこう
そして
「思いやり」という名の水と
「愛」という名の栄養を
たっぷりたっぷり そいであげよう



読書の秋

図書委員会より

校内読書月間
「本を読み『タイ』な月間」

11月4日～11月23日

11月の生活目標は「読書の秋 本の世界を楽しもう」です。11月4日（火）全校朝会で図書委員会さんが、生活目標や校内読書月間「本を読み『タイ』な月間」の取り組みについて知らせてくれました。ようやく秋のすこしやすい気候になっています。ご家族で読書に親しむのはいかがでしょうか。



地区文化祭に向けて

体育館準備（6年生）

11月16日（日）の地区文化祭に向けて、11月4日（火）から体育館での練習が始まりました。4日には、6年生と職員で体育館の準備をしました。パイプ椅子を並べたり、じゅうたんを敷いたり、ステージ上に台を出したりなどを6年生は昼休みと6時間目を使って、てきぱきと整えてくれました。6年生のみなさん、ありがとうございました。

13日（木）には全校生へお披露目も兼ねてのリハーサルを行う予定です。



県陸上記録会

11月1日（土）3日（月）県の陸上記録会があり、100m走、1000m走、ジャベリックボール投げ、走り高跳び、走り幅跳び、4×100mリレーに、5、6年生の代表児童が出席しました。雨のため中断したり、風が強かったりもしましたが、自分の力を出し切ろうと真剣に取り組んでいる姿はとても立派でした。

6年生



6年男子 100m走で1名と、6年男子のリレーがA決勝に進み、表彰されました。100m走は1位に、リレーは7位に輝きました。おめでとうございます。

5年生



6年女子 100m走では1名がB決勝に進み、トップでゴールを走り抜けることができました。おめでとうございます。



初めて県の陸上記録会に出場した5年生は、風の影響と緊張の中でしたが、頑張りぬいている姿がとても印象に残りました。